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第１９０５回 例 会 平成 23年 4月 19日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … 澤井  博 会員(4月 15日) 

結婚記念日 … 黒田 幸一 会員(4月 16日) 

入会記念日 … 木村 貞夫 会員(4月 13日) 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 
 
 
 
 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
卓  話 
「ピンピンコロリは妄想」 
  (有)ウエルネスサービス 

 代表取締役 多辺田 秀隆 氏 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 
第 10 回定例理事役員会（例会終了後） 
 
来週のプログラム(平成 23年 4月 26日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「日常生活に運動を」 

    (有)ウイングコーポレーション 
代表取締役 辰野 正樹 氏 

お食事「常鮨（にぎり）」 

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1904回例会(平成23年4月12日) 

会長挨拶            杉浦  武 

４月６日ガバナー事務所より、地区大会謝礼金が銚

子ＲＣ、銚子東ＲＣに贈与されることとなりました。

東クラブは１０万円贈与されました。謝礼金の使途を

ガバナーそして銚子ＲＣとの協議の結果、時節柄、頂

いた謝礼金はガバナーからの寄付と両クラブ合わせて

銚子市に東日本大震災の義捐金として使っていただい

てはどうか？ということになりました。 

早速、理事会を開催しなければならなかったのですが、

急を要するため召集には時間的な制約があるので今回

は臨時（持回り）決議の方法を採らせて頂きました。

理事役員の皆様には承認ありがとうございました。翌

日４月７日午後１時、織田吉郎ガバナー・伊藤浩一地

区大会委員長・青野秀樹大会実行委員長・銚子ＲＣ高

橋宏資会長そして私（杉浦）他３名と共に銚子市役所

を訪れ市長に義捐金としてお渡ししてまいりまいりま

した。早い復興を願っています。まだ余震が続いてい

ます予断は許せません。 

同日、１０時半より千葉科学大学入学式が入学生そ

して大勢の保護者の方々が出席され銚子市体育館に於

いて厳粛に挙行されました。東クラブを代表して出席

してまいりました。 

さて、４月４日に閉幕した選抜高校野球、高校球児

の聖地・甲子園球場の起工式が行われたのは、１９２

４（大正１３）年３月１１日のことです。元は河川の

敷地だった土地に建設を進め、８月１日に完成しまし

た。えとの甲（きのえ）と子（ね）の組み合わせとな

る６０年に１度の縁起のいい年だったので、一帯を甲

子園と名付け、球場の名前にもしたそうです。外野席

下にある歴史館では、そんな球場の沿革を告げる年表

や写真を展示してあります。この舞台で繰り広げられ

た春夏の高校野球の名勝負や名場面も、記念品や映像

で振り返ることができるようです。８３回を数える今

年のセンバツは東海大相模の優勝で幕を閉じました。

東日本大震災という国難に直面する中、議論を重ねた

うえで、少しでも被災地の励ましになれば、と開催し

た大会でした。被害の大きな仙台市から出場した東北

の試合をテレビで観戦しました。三塁側の東北アルプ

ス席は友情応援の人で埋まり、「がんばれ！東北」の小

旗が揺れました。ブラスバンド演奏は控えられました

が、熱い声援が球場にこだましていました。入場口や

球場前に響いたのは、地元のボーイスカウトのメンバ

ーや高校生、大学生らによる募金呼び掛けの声です。

選手も関係者もファンも被災者に心を寄り添わせ、で

きることを精いっぱいやった１２日間だったと思いま

す。甲子園の起工式が行われた８７年後の同じ日に襲

った未曽有の天災は、日本の日常風景を一変させまし

た。だが、思いやりや助け合いを忘れない日本人の心

まで変えたわけではありません。特別な年の特別なセ

ンバツは、そんなことを私たちに教え、甲子園の歴史

に特別な一ページを書き加えたように思えます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・模擬国連大震災による開催日変更に伴う再登録の

お願い 
・ロータリー情報研究会開催資料（ＣＤ）  受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 
会長エレクト研修セミナーご出席のお礼と地区予算

案ご審議のお願い             受領 
３・第７分区より 
分区ゴルフ大会中止のお知らせ       受領 

４・銚子市交通安全都市推進協議会より 
春の全国交通安全運動実施要綱       受領 

５・千葉県共同募金会より 
広告掲載紙（千葉日報）          受領 

卓 話 

「地震保険について」 
㈱損保ジャパン 千葉支店 銚子支社 

支社長 松崎 敦 氏 
本日は、銚子東ロー

タリー・クラブにお招

きいただき、誠にあり

がとうございます。 

はじめに今回の大震

災では、皆様とその関

連の方々が何らかの形

で直接間接的に大変なご苦労をされていると思います。

心よりお見舞い申し上げます。 

私は昨年、銚子支社に赴任となり、損害保険、生命

保険の業務に携わっております。前任地は、東京・中

野坂上にてコールセンター運営業務を4年半行いまし

た。損害保険会社の一員として、本日は地震保険のし

くみと、お支払い実務や注意点をお話したいと思いま

す。 

・前提として損害保険業界全体について簡単に触れま

すと、募集従事者は約200万人、お預かりしている保

険料は約7兆円、損害率6７％、事業比率35％と、お

預かりしている保険料の運用を含めて始めて安定経営
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に至っている業界の状況です。（2008年度ﾌｧｸﾄﾌﾞｯｸ） 

・自由化以降の損害保険業界の動向としましては、1996

年 11 月 第二次橋本内閣による金融ビッグバン構想

がスタートし、今までの護送船団方式が崩壊し、変革

３原則 Free（市場原理が機能する自由な市場）、 

Fair（透明で信頼できる市場）、Global （国際的で時

代を先取りする市場に）の下、保険料の自由化→商品

の多様化→業界再編→消費者保護の推進（個人情報保

護法）と主要テーマも変化してまいりました。 

・こうした96年からの大きな環境変化の中、2002年7

月 損害保険ジャパンが安田火災、日産火災、大成火

災が合併し設立されました。2010年4月には、日本興

亜社とＮＫＳＪホールディングスを設立し、損害保険、

生命保険、確定拠出年金やヘルスケア事業、海外保険

事業に取り組むグループとなっております。 

・損害保険各社シェア（概算）については大手グルー

プ3社で約90％を占める状況です。 

MS＆AD（三井住友海上・あいおいニッセイ同和）2.42

兆円（34％）、NKSJ（損保ジャパン・日本興亜）1.96

兆円（28％）、東京海上グループ（東京海上日動・日新

火災）1.96兆円（28％）計6.3兆円（90％）（2010年

度保険料ベース 全社7兆円にて試算 ） 

・さて、地震保険のお話に移りたいと思います。 

■地震保険の加入率はどれくらいだと思いますが？ 

世帯数に対して千葉26.6％、全国平均22.4％、最も加

入率が低いのが沖縄の 8.9％、逆に多いのは愛知

33.9％、宮城30.9％の順となります。（2008年度ﾌｧｸﾄ

ﾌﾞｯｸ）  

■阪神淡路大震災と今回の東日本大震災を比べますと

… 

1995.1.17 阪神大震災：2011.3.11東日本大震災 

支払件数 6万5427件：50万件 

支払金額 783億円：１兆円（推定） 

加入件数 397万件：1230万件 

全国平均加入率 9％：23％ （4/4日経より） 

■地震保険のしくみ 

・地震保険制度は、政府と民間保険会社の共同運営と

して1966年に創設されました。 

保険会社の利潤は含まれず、支払い保険金に備えて積

み立てられています。最初の1150億円までは民間の積

立金から支払われ、1兆9250億までは、政府と民間で

折半とします。その後5兆5000億円までは政府95％、

民間5％にて支払う取り決めとなっています。今回は1

兆円の支払いが見込まれています。 

■支払い保険金は？ お手元の資料の通り、全損、半

損、一部損の3つに分別し契約金額に対する割合でお

支払いします。実際の損害額を払う方法ではないとい

う点が通常の保険と大きく違う点です。 

■地震保険料の目安は？ 

・千葉県の場合、保険金額100万円に対し、1690円（マ

ンション 耐火被覆）、3060円（木造）となります。  

■地震による損害があると思われたら… 

・まず、地震保険に加入していたかどうかの確認も含

め、損害保険会社窓口に問い合わせください。損保ジ

ャパンの場合は、フリーダイヤル 0120-727-110（24

時間受付）となります。  

・保険証券が無い場合でも、契約者様ご本人であれば、

氏名と住所にて確認ができます。 

■損害確認のながれ 

・事故の連絡を受付け次第、鑑定人がご本人立会いの

もと、損害状況を調査し、全損、半損、一部損を判断

します。（各社迅速支払いに向けた体制を構築中） 

・建物は、柱、基礎のひびや破損状況、屋根の破損、

剥離、落下状況、外壁のひび、剥離、破損等を確認し

ます。 

・家財は、食器、電気器具、家具、身の回り品の損害

状況を確認します。 

・半損か全損か、損害調査判断により保険金が大きく

違うことも有り得ます。保険会社の説明をよく確認し

てください。不明点がある場合は、保険会社とよく相

談いただき、再調査等も含め、判断を急ぎすぎないよ

うにすることも大切です。 

■これから居住用建物と家財の地震保険へのご加入を

検討されている方は… 

原則代理店が現物確認をさせていただいた上で契約し

ます。また、契約者様が撮影した写真（損害がないこ

とが確認できる全体撮影、損害がある場合は、損傷部

位のすべてを撮影等）をもとに契約する方法もありま

す。詳しくは取り扱い代理店にお問い合わせください。

また、企業向け火災保険や自動車保険については扱い

が異なります。 （2011/04/12現在） 

■適正な保険加入のために… 

最後に加入されている保険は、付けている契約状況が

だんだん分からなくなるものです。 

配布いたしましたグルリ360度のチラシを参考に、現

在の加入状況を確認ください。 

ご加入の保険証券を取り扱い代理店に診断してもらう

こともお勧めします。 

【本日、特にお伝えしたいこと】 

■地震による損害がありましたら、まずは保険会社に

連絡し、契約の有無等を確認ください。損害調査判断

に不明点がありましたら、保険会社と良くお打合せく

ださい。 

■住居の地震保険は、今からでも加入受付ができます。

家財への加入もご検討ください。 

■生損保共に、一度取り扱い代理店へ保険証券診断の

依頼をすることをおすすめします。 

本日でちょうど震災から一ヶ月が経過します。今朝

も震度４～５の地震がありました。どうぞ皆様お気を

つけてお過ごしください。最後に今後の皆様のご健勝 
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と銚子東ロータリー・クラブのさらなるご発展をお

祈り申し上げます。ご清聴ありがとうございました。 

ＷＣＳ活動について 

ＷＣＳ委員長 狩野 勉 

2010年11月の会合において、ＲＩ理事会は、2011

年6月30日をもって、世界社会奉仕（ＷＣＳ）とロー

タリー・ボランティア・プログラムを漸次廃止する

ことに合意しました。エド・フタＲＩ事務総長は次

のように述べています。 

「この決定は、改定されたＲＩ長期計画の優先項目、

ならびに『プログラムを基本としたモデルからリソ

ースとサポートのモデルへ』のＲＩプログラム運営

の全般的転換の必要性を反映したものです。この新

モデルは、クラブ同士の関係や協力を助長すること

によって、多大な成果をもたらす国際奉仕プロジェ

クトの数や範囲を広げることを目指しています。世

界社会奉仕（ＷＣＳ）プログラムは、その開始以来、

ロータリアンが国際奉仕プロジェクトの協力者探し

を行う上で、役立てられてきました。しかし、その

プログラムの名称から、ロータリー財団の人道的補

助金プログラムと混同されるケースが目立っていま

した。ＷＣＳプログラムは、今ロータリー年度末に

廃止となりますが、今後もＲＩは、ロータリアンに

よる国際奉仕プロジェクトを全面的に支援してまい

ります。」 

 これに対して、織田吉郎ガバナーはガバナー月信

2 月号で「ＲＩはＷＣＳプログラムを終了させるこ

とにしました。その真意は充分には説明されていま

せん。しかしひとつだけはっきり言えることは、Ｒ

ＩがＷＣＳプログラムを終了したからといってクラ

ブが展開しているＷＣＳ活動を停滞あるいは中止す

る必要はないということです。今後もクラブ単独、

あるいはクラブ同士が連携して活動することで奉仕

の理想に結ばれたロータリアンの世界的親交を深め、

国際間の理解と親善と平和を求める心が磨かれてゆ

くことが望まれます。」と述べられています。 

 ＲＩＤ3860 地区支援を中心とした本クラブにお

けるこれまでの WCS 活動に対し、より効果的な対応

を検討していく時期にあるのではないでしょうか。 

臨時定例理事役員会 

日時：平成 23年 4月 12 日（火）例会終了後 

議  題 

１・新入会員の件            承認 

東日本大震災義捐金贈呈 
４月７日午後１時、織田吉郎ガバナー・銚子ＲＣ

の皆様・杉浦会長が銚子市役所を訪れ、市長に義捐

金をお渡ししました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  前 回 の 例 会 （４／１２） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３１ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２６ 名  出席率     ８６．６７ ％ 

３月２９日        確定出席率  ８０．００ ％ 

 

来訪ロータリアン 

  阿天坊俊明君                 （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ４名 

 

メークアップ 

  平野君 木村君              （4/10ＰＥＴＳ） 
 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，４００－ 

累 計 ￥ ６９，３８０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １５，０００－ 

累 計 ￥４９１，３５０－ 


